



**LAPORAN AKUNTABILITAS
KINERJA INSTANSI
PEMERINTAHAN
(LAKIP)**



**DINAS PEKERJAAN UMUM PERUMAHAN DAN
PENGAWASAN BANGUNAN (DPUPPB)
KOTA MALANG - TAHUN 2016**

KATA PENGANTAR

Dengan Rahmat dan Ridho Allah SWT serta dengan memanjatkan rasa puji syukur atas segala karunia-Nya, akhirnya penyusunan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang (DPUPPB) Tahun 2016 dapat diselesaikan sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan sebagai upaya memenuhi salah satu tahapan dalam mekanisme penyelenggaraan pemerintahan, pelaksanaan pembangunan dan pelayanan publik yang telah dilaksanakan. Hal ini sesuai dengan ketentuan sebagaimana telah diatur dalam Instruksi Presiden Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 1999 tentang Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, Keputusan LAN Nomor 239/IX/6/8/2003 tentang perbaikan pedoman penyusunan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan sekaligus sebagai salah satu bentuk tanggung jawab Satuan Kerja Perangkat Daerah sebagai Instansi Pemerintah Kota Malang untuk menyampaikan hasil dan kinerja kegiatan yang telah dilaksanakan dalam periode satu tahun anggaran.

Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah disamping untuk memenuhi ketentuan dan tujuan sebagaimana tersebut diatas, pada satu sisi juga merupakan media bagi Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang untuk mempertanggung jawabkan pelaksanaan tugas pokok dan fungsi yang telah diberikan oleh pemerintah kota, pada sisi yang lain merupakan bahan bagi pemerintah kota untuk melakukan evaluasi terhadap pelaksanaan Tugas Pokok dan Fungsi yang telah diberikan kepada Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan.

Kami menyadari bahwa penyusunan LAKIP Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang Tahun 2016 ini masih perlu penyempurnaan, oleh karena itu masukan dan saran yang konstruktif terhadap LAKIP ini sangat diharapkan demi penyempurnaan dalam penyusunan di tahun - tahun yang akan datang.

Akhirnya, semoga LAKIP Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang Tahun 2016 ini dapat bermanfaat sebagai salah satu komitmen terhadap transparansi dan akuntabilitas Kinerja sebagai upaya mewujudkan pemerintahan yang baik.

Malang, Pebruari 2017
KEPALA DINAS PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN
DAN PENGAWASAN BANGUNAN KOTA MALANG

Dr. Ir. Drs. JAROT EDY SULISTYONO
Pembina Tingkat I
NIP.19620621 199202 1 001



RINGKASAN EKSEKUTIF

Dalam Rencana Strategis Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang Tahun 2013 – 2018 telah dirumuskan Visi dan Misi yang untuk menjadi salah satu dasar dalam menyusun program tahunan, Pada Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang Tahun 2016 telah dijabarkan dalam 17 program yang terdiri dari 346 kegiatan yang telah ditetapkan ukuran kinerjanya dalam Penetapan Kinerja (PK) dan Perubahan Perjanjian Kinerja (PK) Dinas Pekerjaan Umum Kota dan Pengawasan Bangunan Kota Malang Tahun 2016, yang selanjutnya sesuai dengan perkembangan kondisi internal dan eksternal yang ada telah diubah sesuai dengan perubahan APBD Tahun 2016.

Sehubungan dengan hal itu, untuk memenuhi kewajiban sebagaimana diamanatkan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Review atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah dan Keputusan Kepala LAN Nomor 239/IX/6/8/2003 disusun Laporan Akuntabilitas Instansi Pemerintah (LAKIP) Tahun 2016 yang merupakan alat ukur keberhasilan dan sebagai salah satu bentuk pertanggung jawaban pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan kepada Pemerintah Kota Malang yang sekaligus sebagai alat evaluasi untuk penyempurnaan kinerja pada tahun – tahun yang akan datang.

Setelah dilakukan perhitungan dan pengukuran kinerja, maka pada Tahun 2016 capaian kinerja Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang rata – rata mencapai tingkat berhasil. Analisis capaian Kinerja Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan Dan Pengawasan Bangunan Tahun 2016 yang diwujudkan dalam bentuk penilaian kinerja terhadap pelaksanaan 17 Program dan 346 Kegiatan yang direncanakan sebagai upaya untuk mewujudkan 3 Misi yang telah ditetapkan dan setelah dilakukan pengukuran dengan menggunakan pendekatan nilai akumulatif dari capaian kinerja kegiatan dan sasaran yang telah ditetapkan, maka capaian kinerja secara umum seluruh

kegiatan pada indikator kinerja output dan outcome dapat terealisasi 97 % dengan kategori sangat berhasil.

Pada tahun 2016 dana untuk kegiatan pelayanan publik pada Dinas PUPPB Kota Malang tahun 2016 yang bersumber dari Dana APBD dan DAK sebesar Rp 203.724.279.000,00 (Dua ratus Tiga Milyar Tujuh Ratus Dua Puluh Empat Dua Ratus Tujuh Puluh Sembilan Ribu Rupiah). Dana tersebut digunakan untuk mewujudkan pencapaian sasaran yang telah ditetapkan tahun 2016

Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan pada tahun 2016 dana program yang Terealisasi sebesar Rp 118,223.833.118.51 (Seratus Delapan Belas Milyar Dua Ratus Dua Puluh Tiga Juta Delapan Ratus Tiga puluh Tiga Ribu Seratus Delapan Belas Rupiah lima puluh satu sen) atau sebesar 58.12 %. Terdapat SILPA sebesar Rp. 85,500,445,881.49 (Delapan Puluh Lima Milyar Lima Ratus Juta Empat Reatus Empat Puluh Lima Ribu Delapan Ratus Delapan Puluh Satu Rupiah Empat Puluh Sembilan Sen).

Selain karena adanya penghematan anggaran yang dilakukan, Silpa Tahun 2016 diantaranya karena adanya 7 kegiatan yang secara fisik sudah dikerjakan tetapi pembayarannya dilakukan pada Tahun 2017 dengan Dengan Nominal Sebesar Rp.39.546.753.000,- (Tiga Puluh Sembilan Milyar Lima Ratus Empat Puluh Enam Juta Tujuh Ratus Lima Puluh Tiga Ribu Rupiah) yang pendanaannya berasal dari Dana Alokasi Khusus.

Untuk silpa yang berasal dari dana APBD sebagian besar dikarenakan adanya keterlambatan dalam pengesahan PAPBD sehingga menjadikan banyak kegiatan secara teknis tidak bisa dilakukan khususnya terkait ketersediaan waktu penyelesaiannya.

Akhirnya dapat dikemukakan bahwa seluruh capaian kinerja Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang pada dasarnya telah berhasil dilaksanakan walaupun masih perlu upaya – upaya peningkatan. Diakui kekurangan yang terjadi dalam pelaksanaan kegiatan selama tahun 2016 telah banyak memberikan pelajaran berharga untuk selalu berbenah dalam rangka meningkatkan kinerja guna memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat dibidang pembangunan infrastruktur



DAFTAR ISI

	halaman
KATA PENGANTAR	I
RINGKASAN EKSEKUTIF	II
DAFTAR ISI	III
DAFTAR LAMPIRAN	IV
DAFTAR TABEL	V
BAB I : PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang	1
B. Dasar Hukum	1
C. Maksud dan Tujuan	3
D. Kelembagaan	3
BAB II : PERENCANAAN DAN PERJANJIAN KINERJA	38
A. Visi dan Misi	38
B. Tujuan	39
C. Sasaran	39
D. Strategi	39
E. Kebijakan	41
BAB III : AKUNTABILITAS KINERJA	43
A. Pengukuran Kinerja	43
B. Evaluasi Kinerja	54
C. Indikator Kinerja	82
D. Analisis Capaian Kinerja	83
E. Akuntabilitas Keuangan	84
F. Analisis Kinerja Keuangan	85
G. Perbandingan Capaian Kinerja	108
BAB IV : PENUTUP	170



DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1	Renstra
Lampiran 2	Rencana Kerja Tahunan
Lampiran 3	Indikator Kinerja Utama
Lampiran 4	Pohon Kinerja
Lampiran 5	Perjanjian Kinerja
Lampiran 6 dst	Data data Pendukung



DAFTAR TABEL

TABEL	Teks	Hal.
1.	Komposisi Personil Berdasarkan Pangkat dan Golongan	32
2.	Komposisi Personil Berdasarkan Tingkat Pendidikan	34
3.	Tabel Penunjang Operasional Non Mebeler	35
4.	Program dan Kegiatan	43
5.	Pencapaian Kinerja 2015	60
6.	Rekapitulasi Anggaran Dinas	84
7.	Tabel Rencana Anggaran dan Realisasi Anggaran	85
8.	Capaian Kinerja Anggaran Pendapatan Tahun 2016	107
9.	Rekapitulasi Kegiatan Silpa	163
10	Kegiatan 2016 yang dicairkan 2017	169